

El alcalde de Pamplona se reúne con el presidente del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro (COAVN)

📅 15 de febrero de 2024



El alcalde de Pamplona, Joseba Asiron Saez, se ha reunido esta mañana en su despacho de la Casa Consistorial con el presidente de la delegación en Navarra del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro (COAVN), Santiago Iribarren Santesteban. En el encuentro han participado también el

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para gestionar su visita en la página, así como para recoger información sobre su navegación con la finalidad de analizar el tráfico del sitio web.

[Más info](#)



urbana, los Planes Especiales de Actuación Urbana (PEAUs), los nuevos desarrollos urbanísticos y, sobre todo, en la necesidad de colaborar estrechamente en una Estrategia de Ciudad y Planeamiento Urbano de Pamplona-Iruña.

Durante la reunión también se han abordado otros temas de actualidad como el Monumento de los Caídos y su futuro, la transformación urbana del Paseo Sarasate y el concurso en torno a la rotonda del barrio de SanJorge. Asimismo, se han compartido reflexiones sobre el modelo de ciudad que se persigue de cara al futuro. En ese sentido, se ha hecho hincapié por parte de los representantes de COAVN en su interés por participar y colaborar con el Ayuntamiento tanto en los procesos de regeneración urbana como en los concursos de arquitectura. También han trasladado la necesidad de abordar la actualización del Decreto de Habitabilidad y la agilización administrativa en la concesión de licencias por parte del Ayuntamiento.

AYUNTAMIENTO (/ TEMAS/AYUNTAMIENTO)

¿Te ha sido útil esta página? ★ ★ ★ ☆ ☆

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para gestionar su visita en la página, así como para recoger información sobre su navegación con la finalidad de analizar el tráfico del sitio web.

[Más info](#)

ACEPTAR

Rechazar